

Intervención de la Representante Permanente de Cuba, Embajadora Anayansi Rodríguez Camejo, en ocasión del examen de Lao. 21º período de sesiones del Grupo de Trabajo del EPU. 20 de enero de 2015.

Damos la bienvenida a la delegación de la República Democrática Popular Lao. Felicitamos la amplia presentación realizada sobre los resultados alcanzados.

El informe muestra la manera en que el Gobierno ha implementado las recomendaciones aceptadas durante el primer ciclo del EPU, así como los desafíos y limitaciones que enfrenta el país en materia de derechos humanos.

Es encomiable la labor desempeñada en la búsqueda de la reducción de la pobreza y lograr que en el 2020 el país ya no forme parte de la categoría de países menos adelantados.

Asimismo, resulta alentador que entre las prioridades se hayan propuesto acelerar la aplicación de estrategias nacionales para reformar la salud pública y la educación, así como seguir

mejorando el servicio de salud pública y la educación para las personas de todo el país.

Señor Presidente, dicho esto, recomendamos a Laos:

1. Continuar aplicando el Plan Maestro sobre el Fomento del Estado de Derecho para mejorar su marco jurídico y sus mecanismos institucionales.
2. Aplicar políticas nacionales de desarrollo socioeconómico y continuar esforzándose por aliviar en general la pobreza en 2015 y por lograr que el país deje de ser clasificado como país menos adelantado en 2020.

Deseamos el mayor de los éxitos y prosperidad al pueblo y Gobierno de Laos.

Muchas gracias.